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TECHN I S CHE TEX T I L I EN 
FÜR WELCHE ANWENDUNG WOLLEN SIE TECHNISCHE TEXTILIEN AUSRÜSTEN UND VEREDELN?

WAS KÖNNEN WIR FÜR SIE TUN?

OBERFLÄCHENEFFEKTE 

Durch die Kombination verschiedener Technologien wie Rauen und Schmirgeln oder 
Schmirgeln und Bürsten in nur einem Arbeitsgang erzielen Sie einzigartige Ober-
flächeneffekte, die mit herkömmlichen Technologien nicht erzeugt werden können 
und die Funktionalität des Textils deutlich verbessern.

SCHEREN 

Xetma Vollenweider ist der traditionsreichste Hersteller von Schermaschinen weltweit 
und kann auf mehr als 130 Jahre Erfahrung im Scheren zurückgreifen. Profitieren 
auch Sie von höchster Scherpräzision und einer einmalig hohen Lebensdauer der 
Scherzeuge.

TEPPICHSCHEREN 

Die Teppichscheranlagen von Xetma Vollenweider sind speziell auf die Ausrüstung 
von textilen Bodenbelägen und Nonwovens in großen Breiten ausgelegt.

REINIGEN 

Die leistungsstarken Reinigungssysteme von Xetma Vollenweider verbessern die Ober-
flächeneigenschaften technischer Textilien. Dadurch werden sowohl die Effizienz des 
Herstellungsprozesses als auch die Qualität der Endprodukte deutlich verbessert.

Veredlung von Textilien für die Automobilindustrie und öffentliche Verkehrsmittel
Finishing of textiles for the automotive industry and public transport

Ausrüstung von medizinischen und Hygienetextilien
Finishing of medical and hygiene textiles

Ausrüstung von Textilien zum Personen- und Sachschutz
Finishing of textiles for protective clothing and covering

MOBILTECH 

MEDTECH PROTECH



TECHN I CA L  TEX T I L E S
FOR WHICH APPLICATION DO YOU WANT TO FINISH YOUR TECHNICAL TEXTILES  ?

WHAT CAN WE DO FOR YOU?

SURFACE EFFECTS 

Using a combination of different technologies such as raising and emerizing and
emerizing and brush sueding, you can create unique surface effects, which 
considerably enhance the functionality of the textile and which cannot be achieved 
by applying conventional technologies.

SHEARING 

As the longest-established manufacturer of shearing machines worldwide, Xetma 
Vollenweider can look back on more than 130 years of experience in shearing. 
You too can benefit from our high-precision shearing and the exceptional durability 
of our shearing units.

CARPET SHEARING

Carpet shearing lines by Xetma Vollenweider are specifically designed for the finishing 
of textile floor coverings and non-wovens in wide widths.

CLEANING

The high-performance cleaning systems from Xetma Vollenweider improve the 
surface properties of technical textiles. Thanks to this efficient production process, 
the quality of the end product can be increased significantly.

Ausrüstung von funktionalen Möbel- und Dekostoffen sowie 
Teppichen und Bodenbelägen

Finishing of textiles for furnishing and decoration as well as 
carpets and fl oor coverings

Ausrüstung von Textilien mit funktionalen Eigenschaften im 
Bekleidungsbereich

Finishing of textiles with functional properties for the 
manufacture of clothing

Bearbeitung von industriellen Trägermaterialien, Isolationen, 
Befestigungssystemen etc. 

Treatment of industrial inter lining materials, insulation, 
fastening systems etc.

Bearbeitung und Ausrüstung von Kunstrasen, Planen und vielem mehr
Treatment and fi nishing of artifi cial grass, membranes and 

much more besides

INDUTECH GEOTECH

HOMETECH CLOTHTECH



Seit mehr als 170 Jahren entwickelt und fertigt das traditionsreiche Unternehmen 

Xetma Vollenweider mit deutscher Qualität und schweizerischer Präzision Maschinen-

systeme für die Oberfl ächenveredelung von Textilien. 

Xetma Vollenweider is a company steeped in tradition. For more than 170 years, 

it has been developing and manufacturing machines for the surface fi nishing of textiles, 
applying German quality and Swiss precision standards.

SWISS TECHNOLOGY – MADE IN GERMANY

SCHMIRGELN & BÜRSTEN

SCHEREN

RAUHEN

GEWEBEPUTZEN

TEPPICHSCHEREN

EMERIZING AND BRUSH-SUEDING

 SHEARING

RAISING 

CLOTH CLEANING

CARPET SHEARING

FEEL THE SOFT TOUCH

FEEL THE EVEN TOUCH

FEEL THE PLUSH TOUCH

FEEL THE CLEAN TOUCH

FEEL THE LEVEL TOUCH

WIR LIEFERN ANGEPASSTE LÖSUNGEN FÜR IHREN KONKRETEN BEDARFSFALL.
BITTE KONTAKTIEREN SIE UNS, WIR BERATEN SIE KOMPETENT & INDIVIDUELL.

WE DELIVER CUSTOMIZED SOLUTIONS FOR YOUR EXACT NEEDS.
PLEASE CONTACT US FOR A PROFESSIONAL & INDIVIDUAL CONSULTATION.

XETMA VOLLENWEIDER GMBH • BASTEIWEG 6 • DE-08280 AUE (GERMANY) • +49 3771 293-0 • FAX +49 3771 293 100

WWW.XETMA.COM • INFO@XETMA.COM


